
冬休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2021

アンケート結果

小学生の回答 （10人）

１．何年生ですか？ ２．今日のバスツアーは、面白かったですか？

３．びん･缶･ペットボトルのリサイクルの方法や仕組みは
わかりましたか？

４．家電のリサイクルの方法や仕組みは
わかりましたか？

５．冬休みの自由研究のテーマにしますか？
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冬休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2021

アンケート結果

小学生の回答 （1０人）

６．分かりやすかったと思う説明や工場見学は？

７．今日のバスツアーについて、意見や感想などがありましたら、書いてください

▪思っていたよりも、たくさんのことが学べました。

解体体験も「こんなふうになっているのか」と思えました。次回もこのようなツアーに行きたいです。

▪テレビの解体が楽しかったからまたやりたい。

▪発寒リサイクル工場の液晶TVの解体体験で液晶TVの仕組みがわかったり、石狩リサイクル工場で、

リサイクルの仕組みがわかって楽しかった。

▪テレビの解体体験をやって、いままで知らなかったTVの構造を知れて楽しかった。

▪リサイクルのことがいっぱい知れてよかったです。

▪解体体験が楽しかったです。テレビの中を見ることができてよかった。
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家電リサイクルの説明

札幌市のごみの説明

プラスチックリサイクルの説明

中沼資源選別センターの見学

鈴木商会石狩リサイクル工場見学

発寒リサイクル工場での液晶TV解体体験



冬休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2021

アンケート結果

保護者の回答 （10人）

１．本日の見学バスツアーにはどのような動機から
ご参加されましたか？

２．本日の見学バスツアーはどこでお知りに
なりましたか？

３．びん・缶・ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙのリサイクルの方法や仕組みは、
ご理解いただけましたか？

４．家電のリサイクルの方法や仕組みは、
ご理解いただけましたか？

５．家電リサイクル料金についてどのように感じますか？
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６．本日の見学バスツアーの説明・見学の中で、良かったと思う内容がありましたら教えて下さい。

７．改善点など、ご意見やご要望がございましたら、ご自由にお書きください！

冬休み！リサイクル工場親子見学バスツアー2021

アンケート結果

保護者の回答 （1０人）

▪とても貴重な体験でした。実際に目で見て体験して気付かされることが多くありました。

リサイクルの意識を家族皆で高めたいと思いました。

▪大雪の中、予定通り実施してくださり、ありがたかったです。「大人の社会見学」にしても良いくら

い、大切なことを学びました。現場で働くみなさんの姿を見て、もっとていねいなゴミの分別を
したいと思いました。一日お世話になりました。若いお姉さん２人のトークもたのしかったです！

▪今回は自由研究の提出予定がなかったのですが、あったとしたらすごく良い題材だったと思い

ます。スタッフの方、施設の方の説明もとてもわかりやすかったです。ありがとうございました。

▪息子が解体体験を真剣に聞いて理解し解体できたことがよかったと思います。中沼では分別

はできていてもゴミの出し方が間違っていたことに気付かされました。鈴木商会さんでは中間
処理の方法がわかり法律についても知識がつきました。大人の見学会もあってほしいです。

▪大人向けの内容で、大人には良かったですが子供には少し難しい説明だったようです。

テレビ解体は子供には良かったです。

▪親子共々とても勉強になり楽しかったです。人数もちょうど良かったと思います。ただとても寒

かった。

▪リサイクルは必要だけど、たくさんの人の手が加わっている事がわかった。少しでも手間がない

ようできる事はきちんとしようと思います。
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家電リサイクルの説明

札幌市のごみの説明

新しいプラスチック資源取組の説明

びん・缶などのリサイクル工場の説明、見学

家電リサイクル工場の説明、解体体験、見学

良かったと思う説明・見学は無い


